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ACTA Nº 9 

 
 
 

 
------ Aos dez dias do mês de Maio do ano de dois mil e seis, reuniu em reunião 
ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a presidência 
do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez horas e 
quinze minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------------- 
------ Ponto Um …... Expediente ----------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Dois …. Diversos --------------------------------------------------------------------- 
À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem o 
Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------
------ Manuel Pereira Bilreiro ---------------------------------------------------------------------- 
------ José David da Silva Ribeiro ----------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura ----------------------------------------------------------------
------ Carlos Alberto Machado ---------------------------------------------------------------------
------ João Lopes da Rosa -------------------------------------------------------------------------- 
------ O Secretário procedeu de imediato à leitura da acta anterior a qual foi aprovada 
por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro ponto --------- 
------ O Senhor Secretário começou a leitura dos ofícios recebidos: ------------------------- 

 Ofício proveniente da ASSOCIAÇÃO DE PAIS E ENCARREGADOS DE 
EDUCAÇÃO DO JARDIM DE INFÂNCIA Nº 1, s/refª e sem data, com o 
registo de entrada nº 159 em 27/04/2006, solicitando apoio para a aquisição de três 
caixas de sardinhas que serão servidas na festa /convívio para angariação de 
fundos que permitam efectuar melhorias no referido Jardim de Infância. ------------ 

------ O Senhor Presidente ficou de contactar a referida instituição afim de se inteirar, da 
quantidade específica solicitada, sendo a opinião do executivo quantidade exagerada. --- 

 Ofício proveniente da FREGUESIA DE SÃO JOÃO BAPTISTA, com refª 
136/2006 datado de 27/04/2006, com registo de entrada nº 160 datado de 
2/05/2006, com o assunto: Transferência da Funcionária e Valores Suportados 
pela mesma. O executivo tomou conhecimento e mandou proceder à liquidação 
dos valores em causa. ------------------------------------------------------------------------ 

 Ofício proveniente da empresa CONSTRUÇÕES LIDER AMERICANO, LDª, 
de Tomar, sem referência e datado de 26/04/2006, solicitando a afixação de cartaz 
informativo, para informação á população, dos serviços prestados. -------------------
------ O executivo tomou conhecimento. -------------------------------------------------- 

 Carta de MUNÍCIPE CÉSAR MANUEL FANHA TANOEIRO, datado de 
2/05/2006, expondo uma situação de teor conflituoso entre residentes e ele próprio 
na rua Cor. Joaquim Estrela Teriaga. ------------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento, registando e lamentando tal facto. --------- 

 Ofício da ASSEMBLEIA DISTRITAL DE SANTARÉM, com o registo nº 266, 
datado de 20/04/2006, com o registo de entrada nº 164 em 4/05/2006, com o 
seguinte assunto: COLÓNIA BALNEAR DA NAZARÉ/2006 – “PROJECTO 
JUVENTUDE”, enviando todos os requisitos e informação, para a criação dos 
processos individuais das crianças abrangidas pelo referido projecto. ----------------
------ O executivo tomou conhecimento e deliberou tomar uma decisão na próxima 
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reunião do executivo após contactar com a Junta de Freguesia de São João 
Baptista afim de se encontrar procedimentos idênticos para as duas Freguesias. ---- 

 Envio de CONTRATO DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA – CATT, para 
fotocopiadora Minolta EP – 4000. ---------------------------------------------------------
------ O executivo procedeu a sua análise, ficando para uma próxima reunião a 
decisão a ser tomada, após consulta a efectuar à Freguesia de São João Baptista, 
sobre o referido contrato. -------------------------------------------------------------------- 

 Ofício da empresa GLOB@LSOFT, com a refª ADM.0051/2006 datado 
20/04/2006, com o registo de entrada nº 165 de 4/05/2006, informando de um 
CRÉDITO NA DESLOCAÇÃO após liquidação da factura nº 1167 de 27 de 
Março de 2006. -------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo deliberou liquidar a factura referida ficando a usufruir numa 
próxima deslocação do técnico a custo zero. --------------------------------------------- 

 Ofício da CÂMARA MUNICIPAL DE CONSTÂNCIA, com referência GAP-
6.23, datado de 2/05/2006, com registo de entrada nº 166, com data de 4/05/2006, 
agradecendo a participação no desfile fluvial e Bênção dos Barcos da Festa de 
Nossa Senhora da Boa Viagem, enviando um CD com fotos do evento. -------------
------ O executivo tomou conhecimento. -------------------------------------------------- 

 E-mail, enviado pela ASSOCIAÇÃO COMPANHIA DA BICHARADA, com o 
registo de entrada nº 13 em fax, solicitando um espaço na sala da sede de 
Freguesia para uma reunião, afim de tratarem assuntos relativos á participação nas 
festas da cidade. -------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo atendeu graciosamente ao solicitado, estando presente o Senhor 
Presidente. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 Fax enviado por LINHABRINDE, BRINDES E PUBLICIDADE, LDª com o 
registo de entrada nº 14 datado de 8/05/2006, enviando orçamento para expositor 
de montra. --------------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento e ficou a aguardar outros orçamentos para 
análise. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício / Fax, proveniente da FREGUESIA DE SÃO JOÃO BAPTISTA, com 
referência 153/2006, datado de 9/05/2006, com o registo de entrada nº 15 de 
9/05/2006, marcando reunião, solicitada por este executivo. ---------------------------
------ O executivo tomou conhecimento e confirmou que o colectivo estaria 
presente. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício emanado pela CÂMARA MUNICIPAL DO ENTRONCAMENTO, com 
a referência procº 6 nº 4130, datado de 4/05/2006, com o registo nestes serviços 
sob o nº 168 de 9/05/2006, remetendo cópia do ofício datado de 3 de Abril da 
Comissão Executiva do Encontro Nacional de Combatentes, sob o assunto: 
Encontro Nacional de Combatentes 2006, envio de convite e programa do referido 
evento. ------------------------------------------------------------------------------------------
------ O colectivo tomou conhecimento procedendo-se em conformidade. ----------- 

------ Ponto Dois …. Diversos --------------------------------------------------------------------- 
------ Pedido de esclarecimento do executivo sobre a Colónia de Férias da Nazaré. ---- 
------ O Senhor Presidente informou: -------------------------------------------------------------
------ A Colónia de Férias da Nazaré destina-se a crianças desfavorecidas. -----------------
----- Foram analisados pelo executivo os diverso documentos sobre o assunto 
supracitado tendo em conta as restrições orçamentais e ainda o limite que é imposto de 
apenas serem contempladas 14 crianças para todo o Concelho, assumiu o compromisso 
de se responsabilizar pelas deslocações que a si dizem respeito de 7 crianças. Quanto 
aos critérios para a selecção das 7 crianças, entendeu o executivo propor à Freguesia de 
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S. João Baptista um entendimento para que os critérios fossem congéneres. ---------------
------ De seguida o senhor Presidente propôs a aquisição de expositores para a colocação 
de publicitação, com o fim de dar mais dignidade ao espaço da secretaria e criar mais e 
melhor harmonia a documentos que necessitam de ser expostos. ----------------------------
------ Foi decidido pelo executivo adquirir os respectivos expositores mas considerando 
a única proposta recebida e tendo em conta os seus custos foi decidido consultar outras 
empresas do ramo. ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Senhor Presidente informou o executivo da necessidade de aquisição de um 
computador para a secretaria para substituir o que já não responde às necessidades, com 
o parecer do Técnico (Senhor Hélder) que dá apoio informático nesta Junta de 
Freguesia, foi formalizado em termos técnicos o tipo de computador que corresponda á 
referida necessidade de aquisição. ----------------------------------------------------------------
------ Ao que deliberado por unanimidade foi proposto consultar-se as diferentes 
empresas para um pedido de orçamento. ---------------------------------------------------------
------ Para finalizar o Senhor Presidente informou da necessidade de se consultar 
empresas para a aquisição do mastro da Bandeira Nacional pelo que aguardamos os 
referidos orçamentos.------------------------------------------------------------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
doze horas e para constar se lavrou a presente acta, que depois de lida e aprovada irá ser 
assinada pelo Presidente e por mim Jacinta de Fátima Ferreira Pinheiro, auxiliar 
administrativo, que a lavrei. ------------------------------------------------------------------------ 
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________ 
 
 

 
    


